
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ACOMrANIIAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 
MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUC~ÇÂO BÁSICA E DE 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE EDUCAÇAO - CACS-FUNDEB-
2024 

Aos 21 (vinte e um) dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, na 
Diretoria Municipal de Educação, situada na Praça Lourenço Gil Martins, nº 33, foi 
realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle 
Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização 
dos Profissionais de Educação-CACS-FUNDEB, sob a coordenação da Presidente 
Conselheira Edineia das Dores Arruda, que abriu a sessão agradecendo a presença de 
todos e informando que a pauta seria a adesão realizada pelo município ao Programa do 
Governo Federal de Escola em Tempo Integral, instituído pela Lei nº 14.640 de 31 de 
julho de 2023 tem como finalidade fomentar a criação de matrículas em tempo integral 
em todas as etapas e modalidades da educação básica. Coordenado pela Secretaria de 
Educação Básica (SEB) do Ministério da Educação, o programa visa ao cumprimento da 
meta 06 do Plano Nacional de Educação 2014-2024 (Lei nº 13.005/2014), política de 
Estado construida pela sociedade e aprovada pelo parlamento brasileiro.São objetivos do 
Programa Escola em Tempo Integral: 

1. fomentar a oferta de matrículas em tempo integral, cm observância à meta 6 
estabelecida pela Lei 13.005/14 que instituiu o Plano Nacional de Educação; 

II. elaborar, implantar, monitorar e avaliar Política Nacional de Educação Integral 
em tempo integral na Educação Básica; 

III. promover a equalização de oportunidades de acesso e pennanência na oferta de 
jornada de tempo integral; 

IV. melhorar a qualidade da edcação pública, elevando os resultados de aprendizagem 
e desenvolvimento integral de bebês, crianças e adolescentes; e 

V. fortalecer a colaboração da União com estados, municípios e o Distrito Federal 
para o cumprimento da Meta 6 do Plano Nacional de Educação. 

O Programa prevê assistência técnica e financeira para a criação das matrículas de tempo 

integral - igual ou superior a sete horas diárias ou 35 horas semanais - considerando 
propostas pedagógicas alinhadas à Base Nacional Comum Curricular, na ampliação da 
jornada de tempo na perspectiva da educação integral e a priorização das cse-0las que 

atendam estudantes em situação de maior vulnerabilidade socioeconômica. Na adesão 

foram pactuadas 20 novas matrículas para o ano de 2025, o que corresponde a um valor 
total de 129.298,40, sendo 70% (90.508,88) destinados para despesas correntes e 30% ( 

38.789,52) destinados para despesas de capital. Disse também que 50% do valor total, 

provavelmente estará disponível para o município até o final do mês de dezembro e o 

restante para o ano de 2025. Novais, 21 de dezembro de 2024 h/ 
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